

NetzwerkKinder besuchen die Landshuter Polizei

Die Landshuter Polizeibeamten erfüllten unseren Netzwerkkindern am Freitag einen großen Wunsch: Sie durften nicht nur die Polizeiwache in der Neustadt von oben bis unten inspizieren, sondern auch Handschellen anlegen, sich selbst als kleine Polizisten verkleiden und den modernen Autopark der Polizei in Augenschein nehmen.

Voller Stolz schlüpfen unsere Kinder in die Polizeidienstrolle und schwenkten ihre Kellen. Ein besonderer Höhepunkt war natürlich der Auftritt der Polizeihunde, die in Landshut z. B. zur Drogensuche eingesetzt werden.

Die Polizeibeamtinnen und Polizeibeamten stellten sich geduldig den vielen Fragen ihrer kleinen Besucher. Im Namen der NetzwerkKinder vielen Dank!

Unterstützt werden die Ausflüge der NetzwerkKinder vom Verein Onkologie Hilfe, Landshut.

Unterstützen Sie bitte unsere onkologische und palliativmedizinische Versorgung durch Ihre Spenden auf das Konto bei der Sparkasse Landshut, Konto-Nr. 20 283 911, BLZ 74350000.

